

Ciudad de México, 20 de septiembre de 2024.

SE REGISTRA ADRIANA DÁVILA COMO CANDIDATA A LA PRESIDENCIA NACIONAL DEL PAN

Arropada por cientos de militantes panistas, además de los integrantes de su planilla, Adriana Dávila Fernández se registró la mañana de este viernes como candidata a presidir la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional, con el compromiso de reconstruir el partido desde sus cimientos, pero especialmente a devolver al panista "de pie" su orgullo y dignidad.

"Vamos a reestructurar nuestras bases y vamos a convertir a Acción Nacional en el pilar democrático que México necesita", indicó Adriana Dávila al reunirse con militantes en el auditorio del CEN del Partido Acción Nacional.

Antes, en punto de las 11 de la mañana, Adriana Dávila entregó sus documentos y los de su planilla ante la CONECEN para registrarse de manera formal como candidata, sitio donde señaló que "esta elección (interna) no solo se trata de nosotros como partido sino también del rostro que tenemos que ofrecer para la defensa de las causas necesarias para las y los mexicanos".

"Es fundamental e indispensable tener un PAN municipalista, honesto y con decencia pública", agregó.

La acompañaron como integrantes de su planilla Alberto Cárdenas Jiménez, Fernando Pérez Noriega, Juan Marco Gutiérrez González, Lydia Madero García, Nora Lagunes Jauregui, Susana Mendoza, Víctor Garay Domínguez y Sandra Corral Quiroga.

"Esta es una planilla de panistas que combina experiencia y juventud, e integrada por verdaderos militantes que han dado y darán lo mejor del partido para el país", dijo.

Posteriormente, con militantes de prácticamente todo el país, Adriana Dávila reiteró que "hoy estamos en un momento clave para nuestro partido y por eso tenemos que convertirnos en el pilar que hoy México necesita".

"Para combatir el régimen no podemos ser iguales a ellos y por eso debemos ponerle fin a las designaciones, a las decisiones de unos cuantos, a las decisiones de la élite; necesitamos ponerle fin a la corrupción dentro de Acción Nacional", aseguró.



De igual manera, en otra parte de su intervención, se comprometió a "darle voz a los militantes, a que sean tomados en cuenta, a que se les escuche, a que opinen. Mi compromiso es encabezar una dirigencia que actúe de manera imparcial y que no se preste a los acuerdos en lo obscuro".

Añadió que "vamos a regresar a nuestra vida democrática. Vamos a ser ejemplo de cero corrupción y no podemos tener dirigencias señaladas o sometidas al régimen".

"Les pido que trabajemos juntos para recuperar a Acción Nacional. A no bajar las banderas; no le tengamos miedo a enfrentar las nóminas del partido y les pido a llevar el mensaje de que haremos la diferencia para reconstruir a nuestro partido", finalizó.

Como orador también estuvo Juan José Rodríguez Pratts, quien reconoció en Adriana Dávila a una persona íntegra, honesta y capaz para dirigir al partido. También dirigió unas palabras la Mtra. Rosario Castro y el joven Víctor Domínguez Garay.

000